

<https://www.lavanguardia.com/gente/20220826/8485231/hallan-muerto-empresario-steven-hoffenberg-socio-jeffrey-epstein.html>

Hallado muerto el empresario Steven Hoffenberg, socio de Jeffrey Epstein

Investigación abierta

El cadáver del financiero, de 77 años, fue hallado por la Policía en avanzado estado de descomposición, tras una llamada de un amigo que estaba preocupado por su ausencia



Steven Hoffenberg estuvo encarcelado durante 18 años acusado de llevar a cabo uno de los mayores fraudes en la historia de Estados Unidos

Otras Fuentes

Queralt Uceda

Barcelona

26/08/2022 11:59 Actualizado a 26/08/2022 12:27

Steven Hoffenberg, uno de los socios de Jeffrey Epstein y antiguo propietario de *The New York Post*, ha muerto a los 77 años. Hoffenberg es conocido por ser responsable de uno de los mayores fraudes en la historia de los Estados Unidos. El empresario ha sido hallado muerto en su apartamento de Derby, Connecticut (Estados Unidos), tras recibir una llamada de un amigo cercano que aseguraba estar preocupado por no saber nada de él.

El periódico *Daily Mail*, citando fuentes policiales, explica que agentes de Policía acudieron a la vivienda tras la llamada del amigo de Hoffenberg. Las alarmas se dispararon y tras acudir al lugar encontraron el cadáver en descomposición, lo que hace pensar que su muerte se produjo hace al menos una semana.



Seteven Hoffenberg, en 1996

Otras Fuentes

Aunque aún no se ha confirmado que el cadáver encontrado se trate del de Steven, el Departamento de Policía de Derby, ha afirmado este jueves que, en la noche del pasado martes, se encontró un cadáver en una vivienda de la localidad y que se está llevando a cabo un proceso forense para identificar su identidad. "Todo indica que se trata del empresario. No hay nada que sugiera que no sea. Estamos esperando los registros dentales", declaraba el portavoz policial local al *New York Post*.

"Cada prueba, su vehículo, registros médicos, teléfono de identificación, todo indica que es él", afirmaba la fuente, asegurando que la identificación será anunciada por la página de Facebook de la Policía de Derby. Según fuentes policiales, el cadáver no presentaba signos de violencia, pero por el momento aún se desconoce la causa del fallecimiento. La autopsia inicial del cadáver no mostró ningún tipo de trauma, según indica la Policía, pero la causa oficial de la muerte está pendiente de un estudio toxicológico.

Investigación en marcha

La causa oficial de la muerte del empresario está pendiente de un estudio toxicológico

Steven fue el máximo dirigente de la firma *Towers Financial*, en la que trabajó Epstein y que se declaró en bancarota en 1993 tras destaparse un fraude. Los hechos afectaron a casi 3.000 inversores. El empresario fue detenido en 1994, para ser condenado a 20 años de prisión en 1997, aunque finalmente cumplió 18. Además, tuvo que pagar compensaciones de hasta 476 millones de dólares.

Epstein nunca fue imputado por esta trama, a pesar de que Hoffenberg le señaló en varias ocasiones ante los jueces. "Jeffrey era el mejor estafador. Talento, carisma, genio, cerebro criminal. Teníamos algo que podía hacer mucho dinero. Lo llamamos Ponzi", aseguraba en 2019 el financista al *The Washington Post*, dirigiéndose a Epstein como el "arquitecto" de la estafa.

En 2019

Hoffenberg, quien fue socio de Epstein, le señaló como el "arquitecto" de la estafa

Por su lado, Epstein, que durante años se codeó con reconocidos nombres de la política y los negocios, fue detenido en 2019 por acusaciones de abuso y tráfico sexual. Más tarde se suicidó en la celda de una prisión neoyorquina, donde estaba recluido como medida preventiva. Ambos personajes se conocieron en los años 80, y rápidamente se hicieron grandes amigos y compañeros de negocios.

Antes de que se destapase su multimillonario fraude, Hoffenberg ya era una figura conocida en Nueva York. Durante meses fue el propietario del histórico diario *The New York Post*, que se encontraba entonces al borde de la quiebra.